
 

                               第 32回市民公開講座 

院長  長松 正章 
 参加人数 49 名アンケート 回収４４名（回収率 89.8％）  

１、 年齢 平均 58.9歳  27歳～80歳  

20代 1名 30代 1名 ４０代 6名 ５０代 11名 ６０代 16名 ７０代 7名 ８０代 2名 

２、 女性 42人 男性 2名 

３、 公開講座を何で知ったか(複数回答あり) 

区 分 病院ポスター 貝塚広報 他施設ポスタ

ー等 

その他 無回答 

件 数 21 12 1 11 2 

割 合 44.68% 25.53% 2.13% 23.40% 4.26% 

４、 市民公開講座に来て良かったと思われましたか？    

区 分 来て良かった 来なければ良かった わからない 無回答 

件 数 42 0 0 2 

割 合 95.50% 0% 0% 4.5 

 

５、 「乳がん」について理解できましたか？ 

区 分 できた できない わからない 無回答 

件 数 43 0 ０ 1 

割 合 97.8％ 0％ 0％ 2.2％ 

 

６、 本日のお話で一番印象に残ったことは何ですか 

・検診が大切、検診をきちんと受けたい、早期発見のために検診（16名） 

 精度の高い検診を受けなければならない。（3名） 

・子宮頸がん・子宮体がん・卵巣がん（各がんについて良くわかった） 

・子宮頸がん検査を受けているだけでは大丈夫でない、子宮体がんの検査も合わせて受けるのが望ましい 

・卵巣がんのむずかしさ（7名） 

・子宮頸がんにもいろいろある、子宮頸がんの予防注射は 12歳前後等知らない事がいっぱいあった。 

・ヒトパピロマウィルスはありふれたウィルスでだれにも感染している可能性があるとはびっくり！ 

・子宮頸がんはヒトパピロマウィルスによって感染すること 

・若い方に頸がんが多いのにびっくり 

・孫たちが頸がんについて話し合っているのについていけなかったが、今日のお話で理解できてよかった 

・子宮頸がん予防の為、孫には是非ワクチンを 



・予防ワクチン 

・自分の病気について考えさせられた 

・子宮体がんの診断の精度の低さ 

・女性は大変 

・卵巣がんの検診がない 

７、 今後、市民公開講座でどのようなお話を聞きたいですか？（複数回答可） 

高血圧・不整脈・狭心症・心筋梗塞など 13 乳がん・乳房再建など 7 

腰痛・関節痛・リウマチ・など 12 子宮がん・卵巣がん・不妊治療など 4 

白内障・緑内障・ドライアイなど 12 小児ぜんそく・インフルエンザなど 2 

頻尿・前立腺がん・尿路結石など 5 禁煙・肺がん 4 

糖尿病・甲状腺疾患など 12 その他（リンパ浮腫） 1 

消化器・肝臓（内科・外科） 7 

 

８、 今後、市立貝塚病院に期待することは何ですか？  

・ 今後もこのような（いろいろな）講座をお願い致します(３件) 

・ リンパ浮腫外来の早急な開設 

・ 化学療法が外来で行われるのが増えつつある中、いろいろな悩みもあり、患者会のようなものは出来ないでしょ

うか。 

・ 内科の先生によく見ていただきたく、よい先生をお願いしたいです。 

・ 内科を充実させてください 

・ ①職員の方が優しい②緑や絵画等、心なごませる工夫をして下さっている③食堂も見晴しの良い最上階で、患

者・利用者の気が晴れるよう考慮されていると思う③この方向で益々良くなりますよう願っています。 

・ 貝塚病院でお産をとってほしい 

・ 産婦人科、眼科は現在定期的に検査していただいて、安心して暮らしています。唯、脳梗塞で他院で薬をいただ

いております。遠いし独居なので不安です。症状が出たら当院でも受け入れていただけるのでしょうか。 

・ 病気の治療以外にも、精神的なケアもあればよいかなと思います。 

・ 今後も公開講座を色々と開いてください。（２件） 

・ 健康に過ごすために予防的なお話や体操等をたくさん知りたいです。 

・ ベテラン医師とベテラン看護師のかたに快く看てもらいたい。何にでも医学的なことだけでなく、こころのケア、

大切！ 

・ 公立病院が民間に変わっていく自治体もありますが、市民が安心していつまでも公立病院に通えるように続く事

を願っています。今日は大変良いお話を聞かせていただきました。 

・ 家族がいろいろな科にお世話になっております。できれば、土曜日も診てくださる科がふえるとうれしいのです



が。 

・ 経営が黒字になるように、皆さんで努力してもらいたい 

・ 患者の立場をよく理解して頂いた看護を希望する 

・ 全科、診療をお願いしたい。 


